

Gescherer Zeitung vom 1. Juni 2017

Kanzelschwalben treten in der Gnadenkirche auf

GESCHER. Die Kanzelschwalben laden am Sonntag (11. 6.) um 17 Uhr zu einem Konzert in die Evangelische Gnadenkirche ein. Unter dem Motto „Wie neu“ präsentiert die Kirchenband um Pfarrer Rüdiger Jung (E-Piano) ein Programm beiderseits der Grenze zwischen geistlicher und weltlicher Musik. – 15 Jahre sind ver-

gangen, seit die Band im Jahr 2002 bei einem Projekt in Haus Hall zum ersten Mal unter diesem Namen auftrat. Doch die Kanzelschwalben fühlen sich geradezu „wie neu“, denn mit Christel Petschull und Frank Jentzsch (beide Stimme und Gitarre) ist der Sound noch abwechslungsreicher geworden. Zu den Kanzelschwalben gehö-

ren außerdem Conny Arnzen (Flöte), Patricia Honrath (Alt-Sax) und Ute Wissing (Tenor-Sax), Ingrid Stinshoff (Schlagzeug) und Almuth Jung (Bass). Für Getränke und das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Eintritt ist frei. Spenden zur Deckung der Kosten sind willkommen, der Überschuss geht zur Hälfte an „Herzensträume“.



Unter dem Motto „Wie neu“ präsentieren die Kanzelschwalben ein abwechslungsreiches Musikprogramm.